

# 実習生と住民ら

新庄・一緒に作って交流会

## 芋煮が強める絆

新庄市内で暮らす外国人技能実習生と、地元住民の交流会が10月31日、新庄市民プラザで開かれた。最上地域の食材をふんだんに使った芋煮を共に味わいながら、日本と山形の文化に理解を深めた。

ベトナムやインドネシア出身の実習生10人と新庄東高生11人を含む地元住民の計27人が参加。6班に分かれ、しょうゆ味の芋煮を作



自分たちで作った芋煮を味わう参加者たち  
—新庄市民プラザ

り、締めのカレーうどんまで味わった。

インドネシア出身で来日2年目のモモン・スパルマさん(23)は「芋煮はおいしかった。ほかの会社で働

く実習生と知り合えたのもうれしかった」、同校2年菅原園加さん(16)は「コミユニケーションを取れるか不安もあったが、楽しむことができて良かった。また

県村山総合支庁や村山警察署、交通安全関係団体か

### 事故防止の強化旬間 買い物客に呼び掛け

東根のスーパー

高齢者の交通事故防止推進強化旬間(1~10日)に合わせた啓発活動が2日、東根市のヨークベニマル東根店で展開され、関係者が買い物客へ事故防止をPRした。

参加したい」とそれぞれ話していた。

同市で暮らす外国人約400人の多くが技能実習生。ほとんどは職場以外で日本人と話す機会が少ないという。互いの文化を知りきっかけにしてもらおうと、県国際交流協会の補助金を活用し新庄商工会議所が初企画した。(土屋隆)

# 内陸



新庄支社 02333(22)3580 東根支社 0237(43)7333  
尾花沢支社 0237(22)0165 寒河江支社 0237(86)4241  
村山支社 0237(55)2532

地域の情報をお寄せください